



DERNIÈRE RÉUNION 2015 DU COMITÉ DES FÊTES DE VALZ SOUS CHATEAUNEUF

Lors de son Assemblée Générale qui s'est tenu le samedi 26 décembre 2015, le comité des fêtes a procédé au bilan financier de l'année 2015 et a établi son programme pour 2016.

Bilan financier année 2015

Le comité a commencé par réaliser un bilan financier des manifestations de 2015. Julie GIMEL (Trésorière) a détaillé les résultats de chaque évènement.

Le bilan de cette année 2015 est en léger négatif du fait de la sortie au Pal, ce qui avait été prévu par le comité. Cependant les comptes de l'association restent sains.

Actualité du bureau

Florence PAGNIER quitte le bureau. L'ensemble du comité la remercie pour son dévouement au sein de son rôle de trésorière adjointe.

Focus sur l'année 2016

Samedi 13 février 2016

Concours de belote



Après le succès de l'année passée avec 26 doublettes venues s'affronter, le comité a décidé de renouveler le concours de belote qui se déroulera le samedi 13 février 2016 à la salle des fêtes.

Les inscriptions débuteront à 20h au prix de 14€ par équipe. Le concours commencera à 21h. Les premiers lots seront : deux fois 60 euros, deux jambons et deux bouteilles de Ricard.

Dimanche 5 juin 2016

Repas communal



Le repas communal est programmé pour le dimanche 5 juin. Pour le menu, l'aligot a été retenu, mais les modalités seront confirmées à la prochaine réunion.

Dimanche 3 juillet 2016

Concours de pétanque



Le comité a fixé la date du traditionnel concours de pétanque au dimanche 3 juillet. L'organisation se fera lors de la prochaine réunion.

Samedi 30 juillet et

dimanche 31 juillet 2016

Fête patronale



Le comité a décidé que la fête se déroulera sur 2 jours les 30 et 31 juillet.

L'organisation détaillée sera également faite lors de la prochaine réunion.

Samedi 29 octobre 2016

Bal d'Halloween (nouveau 2016)



Remarquant un manque d'animation pendant l'automne et l'hiver sur la commune, le comité des fêtes a émis l'idée d'organiser un bal pour Halloween. Cette nouveauté sera à confirmer au cours des prochaines réunions.

Le comité des fêtes tient à remercier l'ensemble des habitants de la commune pour leur présence inconditionnelle aux différentes manifestations et vous présente ses meilleurs vœux pour l'année à venir.

En attendant les prochaines festivités, voici un petit souvenir des dernières aubades hautement colorées



Prochaine réunion : le 24 janvier à 10H30 pour l'organisation du concours de belote